

## Kapolsek Sukra Sambangi Warung Kopi, Sosialisasikan Pentingnya Kamtibmas Pasca Pemilu

Indramayu1 - [SUKRA.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKRA.KLIKPUBLIK.COM)

Feb 28, 2024 - 18:27



Indramayu, - Suasana pagi yang mendung tidak menghalangi langkah Kapolsek Sukra, Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Rudi Hartono, S.H., untuk menyambangi warga di sebuah warung kopi di Desa Karang Layung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Rabu (28/2/2024)

Dalam suasana yang harmonis, Kapolsek mengajak warga untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan pasca Pemilu 2024.

Ditemani oleh aroma kopi, Kapolsek Sukra menyampaikan pesan kepada warga tentang pentingnya menjaga situasi kamtibmas setelah berlangsungnya Pemilu.

"Kita semua harus tetap menjaga kondusifitas lingkungan kita, terutama setelah pelaksanaan Pemilu. Mari bersama-sama kita jaga keamanan dan ketertiban agar kita dapat terus hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman," ucap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, Iptu Rudi Hartono.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Kapolsek Sukra juga mengajak warga untuk aktif dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya potensi gangguan keamanan.

"Kami selalu siap menerima informasi dari masyarakat untuk membantu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Mari jalin kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat," tambah Kapolsek.

Iptu Rudi Hartono juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan serta menghindari adanya gesekan antarwarga yang dapat mengganggu keamanan lingkungan.

"Marilah kita semua bersatu padu, karena dengan persatuan kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai," imbuhnya

Sambang warga yang dilakukan oleh Kapolsek Sukra ini merupakan salah satu upaya dari Polsek Sukra dalam menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat serta membangun sinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif pasca Pemilu 2024, kata Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefallah